



Ofrecen devolución en caso Segalmex

REFORMA / STAFF

Hugo Gerardo Rosales Baidillo, uno de los prófugos de la justicia por el caso Segalmex, rechazó estar implicado en el fraude de la compra de azúcar, y ofreció devolver los 10 millones de pesos que le pagó la empresa “fachada” que simuló ese contrato.

En un desplegado, el también abogado dijo que un diputado federal panista lo convenció de prestarle ese dinero al empresario Fernando Hiram Zurita

Jiménez y éste se lo pagó con depósitos de la empresa Servicios Integrales Carregín, señalada de simular la venta de 7 mil 840 toneladas de azúcar a Segalmex.

“El hoy diputado federal del PAN Guillermo Octavio Huerta Ling me presentó al empresario Fernando Hiram Zurita Jiménez y me convenció que le prestara dinero a esta persona, misma que me pagó 10 millones de pesos a mediados del 2020, pero lo hizo a través de una de sus empresas que

controla, de nombre Servicios Integrales Carregín, y ahora resulta que esta empresa cometió fraude a Segalmex en venta de azúcar, y por el dinero que me depositó en pago, se me involucra en el fraude de Segalmex.

“Sin ningún problema le regreso ese dinero a quien lo solicite de Segalmex y me excluyan del problema tan grande que traen con sus fraudes y desfalcos donde nada tengo que ver. Sólo recibí un pago que se me debía legítimamente”, dijo.